

2019年11組クラス会開催す！ 9月6日 @上田

幹事：中山正光（11組）

11組のクラス会を9月6日（金）、「祥園」（上田市）にて開催した。クラス会には必ずご臨席頂いた恩師上原孝先生は、今回は少し体調が優れず欠席された。幹事の中村良一君、関東クラス幹事の深町美由君なども欠席、それでもなんとか19名の参加者があった。

全員集合の17時ちょうど、長和町在の羽田義久君の軽妙な司会で開宴した。名簿順で青木潤一君が乾杯の音頭。幹事の中山から「今回も皆様のご挨拶は、病気、年金と孫以外の事を話題にしてくれ」と。

以下、挨拶の中から特筆したいことのみ記すことにする。

- (1) 1年生の時、朝教室に行くとき毎日「綺麗な花」が花瓶に飾ってあった。「誰がやっているのだろう」と早めに行き観察していたら、旧姓志摩律子さんがやっていたので感激したと言う話→早速律子さんに確認したが「そんなことをした覚えが無い、人違いではないか」とのつれないお返事に啞然。じゃ、誰だろうか。
- (2) 1年の時の鯨波海水浴教室には行った人行かなかった人がいたが、11組では唯一参加した当時丸子在住の岡田修君が、前日、故後藤幸三君の家に泊めて貰った。朝早過ぎて丸子上田電鉄が動いておらず泊まらざるをえなかったとのこと。
- (3) 沖縄旅行に夫婦で行ってシュノーケルをしようとしたら、「60歳以上は健康診断書の提出が必須」だと分かった。仕方ないので、奥様と健康診断書を取得したら、その方が高かったとのこと。
- (4) 最近はゴルフや旅行も飽きて簡単な農業やスポーツ観戦（バスケットボールやラグビーなど）、油絵を描く、俳句創句、英会話、各種ボランティア、老人ホームへの慰問と幅広い活動をしている人が多いが、岡田君が「ヘーゲルの弁証法を研究している」と場違いな話をしてくれた。
- (5) 倉澤勝弘君が今年もダジャレのオンパレード、皆分かってくれただろうか、心配だ。「司会の歯科医が2名欠席したのが残念」、「私は高校の時は明るい性格だったが、最近暗さ（倉澤）が出てきた。」

宴もたけなわの20時頃、次回幹事人選に入った。既に何回も同級会をしているので遠路の方や幹事に似合わない方を除き、今回は「女性軍にお願いしたい、男どもが陰となりお手伝いするから」と説得し、主幹事に高津律子さん、副幹事に菊地暁子さんと米山純子さんと決まった。「次は女性軍幹事で泊り込みでやろう」という声に一同「賛成・異議なし」。

この後、記念撮影と恒例の田中建一応援団長の発声での校歌斉唱で名残惜しくも散会となった。二次会参加は9名、三次会は5名となったそうである。

(2019年9月10日記)

【写真 1：前列左から高津（志摩）、菊地（守田）、米山(藤原)、中山、羽田、荻久保、青木、倉澤、後列左から村岡、田中、福沢、田尻、山岸、村田、松村、清水公男、牧野、岡田、丸山】



【写真 2：校歌斉唱】

